



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

suicide

Question écrite n° 58032

Texte de la question

Alors que la question du suicide chez les jeunes est relancée par la disparition de deux adolescentes du Pas-de-Calais, les idées suicidaires chez les adolescents semblent être trop souvent banalisées. C'est la raison pour laquelle M. Thierry Mariani demande à M. le ministre des solidarités, de la santé et de la famille de bien vouloir lui indiquer les réponses que son ministère entend donner à ce délicat problème de santé publique.

Données clés

Auteur : [M. Thierry Mariani](#)

Circonscription : Vaucluse (4^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 58032

Rubrique : Mort

Ministère interrogé : solidarités, santé et famille

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 15 février 2005, page 1577